

令和5年10月31日(火) 学校だより 第8号







室蘭市立喜門岱小学校 Tel 0143-55-3850

教育目標
〔校訓〕強く正しく美しく
O よく考え進んで学習する子
O 思いやりのある子

C 970166900003

〇 明るく たくましい子

子どもたちの挑戦に感謝!

喜門岱小学校長 無量林 高 史

10月14日(土)学芸会を実施しました。コロナ禍あけの学芸会となり、4年ぶりに合唱発表を行い、地域の方にご観覧をいただきました。ご多忙の中、子どもたちの今までの練習の成果をご観覧いただき、本当にありがとうございました。(約80名近い方々にご来校いただきました。)

子どもたちは、私がいつも伝えている3つの事柄のうちの1つ「何事にも失敗を恐れず挑戦する」をスローガンに取り入れ、挑戦を意識して堂々と発表してくれました。本当に子どもたちには感謝しています。校長あいさつでも触れましたが、子もたちが一つなり、すばらしいものにしようとする気持ちが伝わった合唱に心が揺さぶられました。総練習でも、元気に素晴らしい合唱でしたが、当日は本当に「美しい」合唱になっていました。改めて子どもたちの力に感激しました。その他にも、各教室の教室発表(ビデオ発表)や演劇の発表を見て、子どもたちが失敗を恐れずもっている力を十分に発揮してくれたと強く感じました。

秋が深まり、雪虫の姿が見られるようになりました。来春に向けた K タイム(球根植え) の活動にあたり、お忙しい中、保護者の皆様のお力添えに感謝申し上げます。「また来年」「元気にさいてよ」と声をかけながら球根を植えている子どもたちの姿にまた感激してしまいました。本当にお手伝いありがとうございました。

本校では、すべての教育活動において、達成感や充実感を実感させ自己有用感を醸成し、自主的に挑戦する力の育成を図っています。学芸会での子どもたちの頑張り・成果をこれからの生活に活かしながら、自分を信じ自ら挑戦し、他人を認める心を育てていきたいと考えています。小規模校としての利点を活かした教育活動の充実を図り、子どもたちー人ひとりの活躍の場を保障し、見守っていきたいと思います。子どもたちは、多くの可能性を秘めています。子どもたちは、失敗しながら成長します。我々大人は、温かい目で子どもを見守り、可能性を引き出し伸ばしていく責任があります。子どもが、もっている可能性を最大限に引き出すように努めていきますので、引き続き、本校の教育活動へのご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

10月28日(土)に、室蘭市小中学生弁論大会が開催されました。本校からは6年生が代表として参加しました。誰もが緊張する中、いじめに関する主張で難しい内容でしたが、自分の思いを相手に伝えようと一生懸命な姿がすばらしいと感じる立派な発表でした。





後期児童総会

後期児童総会を10月5日(木)に行いました。事前に配られた議案書に沿 って、新しい書記局の進行で、書記局と各委員会の後期の活動計画が発表され ました。質疑応答では、1年生も堂々と質問するなど、 どの学年も、積極的に参加していました。



学芸会 がんばりました!

10月14日(土)、学芸会を実施しました。今年度は

地域の方にもご案内させていただ き、たくさんの方に子ども達の発 表を観ていただきました。1年生

のはじめの言葉から始まり、、映像による教室発表や全校 合唱、各教室の劇をご覧いただきました。各教室とも子ど

も達のアイデアを活かし、協力しな がらすばらしい発表を見せてくれま した。

精一杯がんばった子ども達に、会 場の皆さんの盛大な拍手が大きな励 ましになりました。









ネイチャークラフトに挑戦

10月23日(月)、25日 (水)のKタイムでは、自然のもの を使った地域の人へのプレゼント作 り等に挑戦しました。



出来上がった作品は、11月4日(土)の午後に行う資源 回収の時に地域の方へお渡しする予定です。

- =資源回収に参加される保護者の皆様=
- ◇11月4日(土)の資源回収に参加される場合は、お弁当 をご用意ください。Kタイム発表会終了後、昼食場所として 体育館を開放いたします。

■11月~1月の期間 下校バスC便の出発時刻が15分 早まります。

"お知らせ" ~ 秋の資源回収 ~ "秋の資源回収"を学校見学会と併

11月4日(土)13:00~

香川町内に回収で伺います。ご多

用の折ではございますが、お世話に

なります。また、児童が作ったプレゼ

ントと感謝の手紙をお届けします。

せて実施致します。

11月に入り、寒さもいよいよ厳しくなっ てきますが、スクールバスの登校便は、乗車 時刻の5分前を目安に待機するよう指導して おります。時間に余裕を持って家を出られる ようご協力をお願いいたします。

球根植え ご協力ありがとうございました

10月24日(火)のKタイムは、チューリップの球根植え を行いました。各グループの担当花壇に、高学年がリードしな がらおよそ1,500個の球根を植えました。保護者の皆様も 手伝いに来てくださり、順調に作業を進めることができまし た。ありがとうございます。来年春の開花が楽しみです。

た。めりかとうとといるす。木牛もの用化が来しかです。									
令和5年 11月の主な行事									
11月	1	水	全校朝会 Kグ:発表リハーサル		0	木	日本製鉄見学学習		
	3	金	文化の日		10	金	外国語講師・ALT		
	4	土	見学会・Kタイム発表会 資源回収		14	火	クラブ発表会 フッ化物洗口		
	6	月	振替休業日		15	水	ALT		
	7	火	Kグ:1年間の反省 クラブ フッ化物洗口		16	木	市PTA連合会「		
	8	水	ALT		17	金	外国語講師・ALT		

710 0 1 1170 P = 0.103					
0	木	日本製鉄見学学習 2 教室			
10	金	外国語講師・ALT			
14	火	クラブ発表会 フッ化物洗口			
15	水	ALT			
16	木	市PTA連合会「交流会」			
17	金	外国語講師・ALT			

	18	±	読書感想文表彰式			
	21	火	児童会活動			
L	_ '		フッ化物洗口			
	23	木	勤労感謝の日			
	24	金	外国語講師・ALT			
	28	火	フッ化物洗口			